

1/13 団結して交通指導に努める

令和8年交通指導員結団式に30人の交通指導員が参加し、地域住民の安全を守るために、改めて交通安全指導に努めることを誓いました。



みとよ未来創造館

1/10 元プロ選手からバスケットボールの技を学ぶ

ミクスボ(市文化・スポーツ振興事業団)主催のバスケットボールクリニックが開催され、元Wリーグ選手の岡田 麻央さんが子どもたちを指導しました。



市総合体育馆

1/11 気持ち新たに 消防団出初式

消防団員や消防署員など総勢750人が参加し、消防団出初式が挙行され、防火・防災への決意を新たにしました。式典では、勤続や功績のある団員が表彰されました。



市総合体育馆

12/10 ブータン王国の小学生と交流

二ノ宮小学校4~6年生が、ブータン王国で活動するJICA職員 鈴木 里奈さんのオンライン講座を受け、現地の小学生とやり取りするなど国際理解を深めました。



二ノ宮小学校

1/7 「ごんばだこ」天高く舞い上がれ

4月から松崎こども園へ移行する松崎保育所の5歳児が、自分たちで制作した香川県の伝統的なたこ『ごんばだこ』を使い、たこ揚げを楽しみました。この日は晴天に恵まれましたが、風はほとんどなく、子どもたちは苦戦しながらも全力で走って、たこを上手に風に乗せていました。



松崎小学校

12/8 気象予報士の仕事を学ぼう

下高瀬小学校4~6年生が、気象予報士の大河内 孝子さんから、仕事の内容や天気予報から見る環境問題などについて、出前授業を受けました。



下高瀬小学校

12/9 海底ごみの一斉清掃

昨年度に続き、三豊海域活性化対策協議会が主体となり、三豊・観音寺市沖で、51隻の底引き網漁船を使って、大量のプラスチックごみなどを回収しました。



三豊・観音寺市

みとよHOT * ほっとNEWS



詳しくは市ホームページで紹介！

12/12 本格的な舞台芸術に挑戦

文化庁の学校巡回公演の一環として、劇団らくりん座による演劇『あらしのよるに』が財田小学校で上演され、5・6年生もオオカミ役やヤギ役、コーラス隊として参加し、本格的な舞台芸術に触れました。



財田小学校

12/16 災害時などにおける車両の移動などに関する協定を締結

市とエース協同組合は、「災害時等における車両の移動等に関する協定」を締結し、今後は有事の際に、車両の移動や一時保管などの支援を連携して行います。

災害時等における車両の移動等に関する協定 締結式

エース協同組合 / 三豊市



危機管理センター